

# 5/2 朝の様子

## ～体育大会練習、勝利を拾う清掃①～

5月に入ってから、日宇中生の頑張りがさまざまな場面で見られています。

まずは、昨年度も取り組んでいた「勝利を拾う清掃」です。元々はメジャーリーガー大谷翔平選手の「ゴミを拾うことで運を拾う」という実践を、私たち日宇中学校の部活動も取り入れようと考え、スタートしました。この活動を通して、「多くの人に応援してもらえる部活動を目指す」「周囲（保護者、地域など）に対する感謝の気持ちをもつ」などのねらいを達成できるようにしたいと考えています。今年度最初に取り組んでくれたのは、男子バスケットボール部と男子ハンドボール部です。風雨が強い日々が続き、かなりの量の落ち葉などがあつた通学路でしたが、協力してくれたみんなのおかげで、随分ときれいになりました。今年度も各部が実施を希望してくれています。目標をしっかりと達成できるようしっかり取り組んでくれるものと信じています。地域、保護者の皆様のご理解とご協力もよろしくお願いいたします。

また、体育大会に向けた朝の学級練習も行われています。今年度は、学級対抗全員リレーではなく、長縄跳びが種目となりましたので、その練習に励んでいます。朝から参加できる人が集まって、本番で良い結果が残せるよう工夫しながら練習を進めています。学級の輪をしっかりとつくりあげ、本番に臨んでほしいと思います。



